

26 - Violences : les écrans en accusation.



Reportage France5 le 09 mai 2003, 16h00

Etude sur 25 ans

C'est le temps passé devant la télévision qui pousse les enfants à développer leur agressivité.

Le risque de commettre un acte violent est 5 fois plus élevé pour les enfants qui regardent la télévision plus de 3 heures par jour que ceux qui la regardent moins de 1 heure par jour.



Le **nombre de crimes** aurait été **multiplié par 8** depuis l'apparition massive des téléviseurs.

Une expérience IRM (Image à Résonance Magnétique) faite sur des jeunes pendant qu'ils regardaient des scènes de violence montre que la zone activée du cerveau correspond précisément à celle où s'impriment les chocs traumatiques (comme le viol par exemple). OR, c'est une zone d'oubli et de rappels rapides de l'information traumatique. Autrement dit, en cas d'agression c'est elle qui enclenche le signal "répondre par l'agression".

